

MAGAZINE

Sinergitas Lapas Pasir Putih Nusakambangan dan BNPT Laksanakan Pelayanan Kesehatan Narapidana Terorisme

Narsono Son - CILACAP.MAGZ.CO.ID

Aug 24, 2022 - 19:27



Sinergitas Lapas Pasir Putih Nusakambangan dan BNPT Laksanakan Pelayanan Kesehatan Narapidana Terorisme

CILACAP - Sinergitas Lapas Pasir Putih Nusakambangan dan Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) Melaksanakan Pelayanan Kesehatan bagi Narapidana Terorisme. kesehatan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) di

dalam Lapas merupakan hal yang perlu kita perhatikan, salah satunya yaitu masalah kesehatan gigi WBP, Rabu (24/08/2022).

Walaupun mereka sudah kita beri pelayanan seperti sikat gigi dan pembagian pasta gigi bukan berarti mereka terbebas dari keluhan kesehatan gigi mereka, seperti yang terjadi pada Lapas High Risk Pasir Putih, di mana ada beberapa WBP yang mengeluhkan masalah gigi.

Dikarenakan pada Lapas High Risk Pasir Putih tidak ada Dokter Gigi, oleh karena itu bagian pembinaan berinisiatif bekerja sama dengan pihak BNPT untuk bisa menyediakan pelayanan gigi bagi WBP Lapas High Risk Pasir Putih. Dalam melakukan kerjasama ini tidak serta merta langsung terjadi begitu saja tetapi juga harus melalui proses izin terlebih dahulu dari pihak Dirjen Pemasyarakatan.

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah (Kakanwil Kemenkumham Jateng) A. Yuspahrudin sangat merespon baik dengan adanya kegiatan ini, karena hal ini merupakan kegiatan untuk menunjang kesehatan bagi WBP, yaitu bagi yang mengeluhkan kesehatan giginya.

"Selama yang dilakukan merupakan kegiatan yang positif dan menunjang kesehatan para WBP di dalam Lapas, saya sangat mendukung penuh, apalagi pada Lapas High Risk, yang mana kegiatan mereka di luar sangat terbatas, sehingga kita sebagai petugas pemasyarakatan harus bisa menyediakan layanan tersebut dengan mendatangkan dokternya langsung ke dalam Lapas, tidak apa hal itu dilakukan karena kita telah menjalankan tugas kita dan menjunjung tinggi Marwah kita sebagai petugas pemasyarakatan," Tutur Kakanwil Jateng.

Sepakat dengan tutur Kakanwil Kemenkumham Jateng, Kepala Lembaga Pemasyarakatan High Risk Pasir Putih Nusakambangan, Fajar Nur Cahyono juga sangat mendukung dengan adanya kegiatan Pelayanan Gigi bagi WBP oleh BNPT ini, beliau berpendapat selain untuk memberikan pelayanan yang terbaik bagi WBP di Lapas High Risk Pasir Putih ini juga sebagai ajang antara Lapas dengan pihak BNPT untuk mempererat tali silaturahmi dan kerjasama antar instansi.

"Peningkatan pelayanan kepada Warga Binaan menjadi prioritas utama yang harus diterapkan, dengan sinergitas, kerjasama dengan BNPT ini, besar harapan kami, Semua pelayanan publik di Lapas Pasir Putih meningkat," cakap Fajar.

Kegiatan Pelayanan Gigi bagi WBP oleh Dokter Gigi dari BNPT ini berlangsung selama dua hari yaitu mulai dari hari Rabu, tepatnya hari ini hingga hari Kamis besok. Target WBP yang akan menerima pelayanan gigi ini sekitar 32 WBP. Hari ini sudah sekitar 20 WBP yang menerima pelayanan gigi mulai dari jam 09.00 WIB pagi hingga jam 14.30 WIB sore, sisanya akan dilaksanakan pada hari berikutnya.

Selama pelaksanaan kegiatan pelayanan gigi oleh dokter gigi dari BNPT ini didampingi oleh perwakilan dari pihak Dirjen Pemasyarakatan untuk memantau langsung jalannya kegiatan pelayanan tersebut. Diharapkan kegiatan ini bisa memberikan timbal balik yang baik antara petugas pemasyarakatan, pihak BNPT dengan WBP Lapas High Risk Pasir Putih dan mengetuk pintu hati para WBP.

Selain itu itu kegiatan ini juga sebagai sarana untuk saling mempererat hubungan antar instansi khususnya bagi Kemenkumham dan BNPT.

(N.Son/***)